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共生共荣 精准滴灌
——无锡交行服务实体经济做好“六稳”“六保”工作

今年以来，面对疫情对实体经济的
严峻挑战，交通银行无锡分行积极回归
金融支持实体经济本源，主动践行高质
量发展理念，以更大力度提高服务实体
经济质效，做好“六稳”“六保”工作，为
锡城经济发展提供有力支持。截至9
月末，该行制造业贷款余额超270亿
元，在全市排第二；新发放贷款中民营
企业占比73.78%。
“股债贷”联动 拓宽企业融资渠道

着眼于全口径融资需求，无锡交行
秉承“一个交行，一个客户”的业务发展
理念，积极发挥交银集团跨境跨业跨市

场的综合化能力，与交银投资、交银租
赁、交银国信、交银理财等交行子公司
展开充分合作，持续推进“股债贷”联
动。通过债券承销、债券投资、并购金
融、特色基金等多元融资手段，为企业
拓宽融资渠道，降低融资成本。今年以
来，该行成功发行无锡市首单储架式资
产支持票据（ABN）和无锡市首单资产
支持商业票据（ABCP）。截止目前，该
行累计发行债券超 30 亿元，增幅达
211%。
结合区域特色 提升服务重大项目能力

紧跟无锡市“数字经济、总部经

济、枢纽经济”战略规划，无锡交行围
绕新基建相关领域和无锡市特色产
业，找准金融服务的重点领域和薄弱
环节，高度关注5G、集成电路、芯片等
重点行业，持续加码对锡澄交通一体
化、江阴第二通道、苏南硕放机场集疏
运体系、大拈花湾等重点重大项目支
持力度。截止9月末，该行已成功对接
99个无锡市重大产业项目，共计授信
超65亿元。

减费让利 帮助企业“轻装”上阵
面对企业普遍受疫情冲击的情况，

无锡交行充分发挥金融“血脉”作用，打

出减费让利“组合拳”。积极落实复工
复产金融惠企政策，为人行名单内企
业、疫情防控相关企业提供优惠利率贷
款，切实降低客户融资成本。同时，以
利率市场化改革为契机，加快推进LPR
贷款转换，推动降低实体经济融资成
本。截止9月末，该行新发放实质性贷
款利率比上年下降35个基点。严格按
照银保监会等相关部门要求，对小微企
业免收抵押费、评估费、财务顾问费等，
不断规范服务收费。今年以来，该行通
过费用减免的方式，为相关企业减少超
3000万元成本支出。

延迟退休被提上议事日程
专家建议：女性退休先统一到55岁

近日，新华社授权发布的《中共
中央关于制定国民经济和社会发展
第十四个五年规划和二〇三五年远
景目标的建议》，提出“实施渐进式延
迟法定退休年龄”，标志着延迟退休
将要从此前的研究层面，变成现实。
业内讨论较多的主要有两种方案。
第一种是先将男女退休年龄统一到
60岁，把女性两档退休年龄统一到
一档，再同时延长男女退休年龄；另
一种方案是男女各自延长，女性延
长步伐比男性快，最终统一男女性
退休年龄。（来源：中国经济周刊）

@霍家思诺～：能不能先
给当代中年人减减负再考虑延
迟退休？都让这代独生子女赶
上了。一个家庭，四个父母，然
后还鼓励二胎了。俩人奋斗养
一大家子。可能还有批改作业
的任务。等老了还不让早退
休。

@波：好多企业招工，要求
年龄45周岁以下，过了50岁
就不好找工作了。

@Shen_qilin：个人觉得
法定退休年龄不要变，但是可

以适当延长岗位年龄限制，即
退休返聘，愿意退休休息的也
可以，觉得身体没问题还能奋
斗的也可以继续工作。

@沈思：我觉得延迟退休
这件事应考虑到社会生产力不
断进步的因素，要人性化，自愿
原则，不能一刀切。

@边界：作为一个最基层
的打工人，强烈反对延迟退休！

@明儿：坦白地说，我现在
就想拿退休金！看现在那些广
场舞大妈多潇洒……

不难发现，相关话题只要一有提
及，就能引来很大反响。非常的清
楚，很大一部分人不理解延迟退休，
甚至抵触。年轻人感到生活压力山
大，而退休之后的时间能让他们得到
真正的放松。延迟退休方案当然尚
无定案，但除了要考虑宏观大局，或
许还应该多倾听普通人的声音，毕竟
延迟退休牵涉的是每一个个体的切
身利益。相信不必过分焦虑，人们在
辛苦一辈子之后，都能老有所依。

精神病女患者住院期间怀孕
医院竟称自己没有多大责任

2020年4月，小海的妻子小雨
因患有精神疾病住进了河北魏县
精神康复医院，其间一名男护工郭
某竟然和她发生了关系。回家后家
人发现小雨怀孕，妊娠50余天。男
护工辩称系双方自愿。但小海和家
人认为，小雨是一名精神病患者，对

于自己的一些行为根本没有清晰的
辨知能力，何况是在医院封闭式治
疗期间，郭某和院方必须承担相应
责任。医院回应，系个人道德问题，
医院没有多大责任。目前，女患者
家属表示已报警，涉案男护工被解
聘，医院被整顿。（来源：澎湃新闻）

@Mr-Biscuit：医院居然说
没多大责任？

@张律师说婚姻：医院这是
典型的甩锅行为。郭某难道不是
在执行职务行为时发生的违法行
为吗？如果没有担当，下次还会
发生。

@宁超文Victory：郭某的行
为不仅是个人道德败坏问题，而
是涉嫌犯罪。

@唍鎂感覺：精神病限制民
事行为能力人，也能叫“自愿”？
男护工这就是犯罪行为！

@The Little Prince：医生
和患者，教师和学生，领导和下属，
这些都属于在固定领域、固定范围
有权力勾连、上下制压力和自然服
从力的敏感位置。人们很容易在
这些关系里，某一方变成天然的、
隐形的服从者而非自由意志人。

字里行间就是两个字——甩
锅。男护工让已婚的女患者怀孕，
却“甩锅”为“双方自愿”，甚至暗指

“爱情”，可女方为精神病患，对于
一个限制民事行为能力人，恐怕洗

不白；而院方也在“甩锅”，可男护
工是医院发工资聘用的职工，事发
封闭住院期间，恐怕撇不清。如
今，家属方已报警，医院被整顿，期
待各方会给出一个公正合理定性。

测试钢化玻璃质量好不好
网红用棍猛砸41楼落地窗

11月11日，湖南长沙，某网红
在网上发布了一段砸玻璃夸质量
好的视频，引起网友心慌。该网红
在中建江山壹号 41 楼，用力木棍
猛砸落地窗玻璃，整块玻璃 5 米，

重达两千斤，预估价值6万元。当
问到还不害怕玻璃掉下去把人砸
到了，该网红非常自信，表示因为
玻璃质量好，只要不敲边角，玻璃
就不会碎。 （来源：沸点新闻）

@金容仙：网红用棍猛砸41
楼落地窗测质量，确实能够给钢
化玻璃打个广告，但意外发生就
是另外一回事了。可别自己出意
外让别人也跟着遭殃，还是要对
自己负责的同时也对社会负责。

@旅行美食小马甲：测试质量
可以，但是如果落地窗质量有问
题，那楼下的岂不是遭殃，对于这
样的测试你觉得可取吗？

@JoKer874：这么自信咋不
跳起来用身体撞？

@羊驼祥子_：先不说别的，拿

木棍戳玻璃中心，也就骗骗没学
过物理的人了。这么戳只有一种
可能，那就是把玻璃胶戳开了
……

@james_love88：应力点在
边上。

@娱太皇：测试质量的方式很
多，用这种方式只能说明不敬畏
生命，智商也不在线。

@面姐的微笑：这些网红主
播，为了涨粉为了钱，什么非正常
人的事都能做！就这种，还有脑
子不好使的人给他们关注打赏？！

测质量可以好好测，却总要搞
出点大动静来秀智商，这操作也是
真的让人“窒息”。这个案例并非个
例，寻开心、找刺激、博眼球甚至还
有你想不到的事，打开网络，在“网

红”这里比比皆是。交一交智商税也
就是小事情，一不小心性命交关可就
闹大了呀。这种涉嫌危害公共安全
的行为，或许应该考虑出台相应的法
规来约束了，否则后患无穷！


